

DER TC-NIKOLAUS BELOHNTE VIELE FLEIßIGE HÄNDE

Grund zum Feiern hatten viele TC-Mitglieder, die am 16.12. im festlich geschmückten Clubhaus zusammen kamen.

Fleißige Vereinsmitglieder hatten in vielen Arbeitsstunden, rechtzeitig vor dem Fest, für die Renovierung und Neugestaltung des gesamten Flurbereichs im Untergeschoss des Clubhauses gesorgt.

Vom Nikolaus (Betty Albrecht) besonders belohnt wurden: Barbara Meißner, Kerstin Michel, Marion Laupert, Wilhelm Sander (Gestaltung u. Ausführung), Burkhard Garth, Hans Werdes, Helmut Ludwig und Madjid Afrahi.

Der renovierte und jetzt mit sportlichen Motiven, Bildern und Informationen ausgestattete Eingangsbereich ist eine überzeugende Einladung zum Spiel mit dem gelben Ball.

Bei Gulaschsuppe, Bratäpfeln und Glühwein wurde das vorweihnachtliche Event zum Abschluss eines ereignisreichen Jahres gebührend gefeiert.

